

御芳志

皆様の御芳情に厚く御礼申し上げます。(順不同・敬称略)
令和3年6月1日～令和3年9月30日

御寄附
福知裕 村上宏男 寺町春美 西田又康 (株)ケイアイ

御寄贈
石田初美 上田義昭 大谷俊定 小島英明 吹田照義 篠原良染工(株)
川勝郁夫 川本弘 久保素美 黒田武夫 高一清 月岡昇 提孝子
白波瀬修 (株)セレマ 谷口貞司 奥条ふれあい市場 西田均 畑憲雄
中村立弥 久徳満子 木下美榮子 八千代ケアサポート(株)京都亀岡店
西田篤廣 廣瀬英子 松尾邦夫 松本妙子 山木潤治 匿名2名

たくさんの団体、個人の皆様からのご寄附・ご寄贈ありがとうございます。
～職員一同～

社会福祉法人利生会へのご寄附につきましては、寄附金控除等、税制上の優遇措置の対象となります。

控除を受けられるためには、確定申告または法人税申告の際に、当法人が発行する領収書が必要となります。

柿花インフォメーション



インフルエンザ対策

朝霧の到来に秋の深まりを感じる季節となりました、皆様いかがお過ごしでしょうか。

東京オリンピック、パラリンピックも閉幕し、新型コロナウイルスの新規感染者数も減少傾向に転じ、京都府に出ていた「緊急事態宣言」も解除されるなど明るい兆しも感じられます。

しかし、冬の到来とともに心配なのは、インフルエンザなどの感染症の流行です。幸いにも昨シーズンはインフルエンザが流行しませんでしたが、その理由としては、新型コロナ感染対策として「手洗い」「うがい」「マスク着用」を徹底したことが考えられます。

今年もインフルエンザワクチンの接種と合わせて、引き続き「手洗い」「うがい」「マスク着用」などの感染対策を徹底しましょう。

地域医療と社会貢献を目指す

柿花診療所 電話 0771-25-1700
FAX 0771-24-9006

編集後記

ちょっぴり、リニューアル!!

園だより発行にあたり、皆様のご支援・ご協力に感謝致します。コロナ禍で暗いニュースが多い中、気分一新、明るくいきたいと思います。利用者さんの笑顔に励まされながら、みんなが元気に過ごせるようにがんばっていきます。

今後とも、よろしくお願い致します。(編集委員 中島由美子)

社会福祉法人 利生会

特別養老人ホーム 亀岡園

亀岡市河原林町河原尻上砂戸100
電話 (0771) 24-5408

高齢者あんしんサポートハウスりょう

亀岡市河原林町河原尻中垣内39-1
電話 (0771) 21-1899

特別養老人ホーム 第二亀岡園

亀岡市稗田野町奥条古畑2
電話 (0771) 25-9700

利生会 柿花診療所

亀岡市稗田野町柿花畑ヶ中17
電話 (0771) 25-1700

第二亀岡園ケアハウス

亀岡市稗田野町奥条古畑2
電話 (0771) 25-5701

利生会ホームページ

<http://www.rishoukai.com>

利生会
QRコード



新利用者紹介

特別養老人ホーム亀岡園

長野 サキ 様 令和3年6月27日 入所
私は旅行が大好きです。旅行に行きたいです。歌も好きです。歌手の中では空ひばりが1番好きです。何でも食べて、これからも元気に生活をして行きたいと思います。

吉見 光男 様 令和3年7月18日 入所
これからも頑張って自分の足で歩きたいです。一番の思い出は嫁さんと映画に行ったことです。時々恋しくなりますが、施設の中で段々と話をする人もでき、楽しく暮らしています。

太田 千歳 様 令和3年7月27日 入所
7月からお世話になっています。昔は鍼灸師の仕事をしていました。食べ物はお魚や甘い物が好きです。毎日元気に過ごして行きたいと思います。これからよろしくお願いします。

馬場 房子 様 令和3年9月2日 入所
大阪から引っ越し来ました。大阪の生活は賑やかでした。何でも食べます。好き嫌いはないです。特に甘い物が大好きです。これからどうぞよろしくお願いします。

阪根 成子 様 令和3年9月21日 入所
若い時から読書が好きです。大人になってからは卓球をして楽しんでいました。みなさんよろしくお願いします。

特別養老人ホーム第二亀岡園
谷本 初美 様 令和3年6月14日 入所
昔は、煙やお米を作りながら生活していました。韓国ドラマを見るのが楽しみで、ここに来てから見る機会が少ないので、今は皆さんと一緒に過ごし触れ合うことが楽しみになっています。

松井 はま江 様 令和3年6月21日 入所
甘い物が大好きです。ここは食べる物もおいしいので毎日残さず食べています。お話を聞く仲間が多く、毎日楽しく過ごしています。

西田 さと子 様 令和3年7月15日 入所
ここに来て、色々な方のお話を聞いたり、美味しいご飯を食べたりと、毎日楽しく過ごしています。これからも毎日、笑って楽しく過ごしたいです。

山口 節 様 令和3年8月23日 入所
家にいる時は独りが多かったですが、第二亀岡園に来てからは独りになることもなく、たくさんの方と一緒に生活しています。お話をすることも好きでご飯も美味しいので、毎日が楽しいです。

吉岡 春子 様 令和3年9月21日 入所
夫婦で農家をしながら牛のお世話もしていました。周りには畑をされていた方が多く、話が弾みます。身体を動かすことが大好きで、毎朝体操の音楽がなるのを楽しみにしています。

第二亀岡園ケアハウス
徳永 小夜子 様 令和3年6月1日 入所
ケアハウスに入居しての頃は、何もわからず戸惑いましたが少しずつ慣れてきました。お話しする友達も出来て楽しく過ごしています。これからよろしくお願いします。

高齢者あんしんサポートハウス りょう
藤本 治男 様 令和3年9月1日 入所
定年退職後、北海道から九州まで全国各地を旅行していました。トワイライトエクスプレスに乗って窓の景色を見ながらお弁当を食べたのが楽しい思い出です。これから旅行の話などたくさんみなさんとしていきたいです。どうぞよろしくお願いします。

令和3年敬老祝賀会

共に過ごせる日々に感謝と幸せを感じ

稲穂もたわわに実り例年よりも彼岸花が少し早く満開を迎えた中、9月20日敬老の日、今年も利生会各施設において敬老祝賀会を行いました。

昨年同様、感染症対策を講じながらの開催であるものの、昨年とはまた違うやり方でご利用者のお祝いをすべく、各施設で工夫を凝らし楽しんでいただきました。

「今の生活が豊かであるのは、昔に頑張って築き上げられた基盤があるからこそ」と、第二亀岡園 市川施設長の挨拶の通り、私たちが何でも当たり前と思っていたことが、本当は、大変な努力の結果であると改めて感謝し、ご利用者と元気で一緒に過ごせる時間を大切にしていきたいと、実感した一日となりました。



亀岡園 園長からのお祝いのあいさつ



第二亀岡園 外国人技能実習生からのお祝いメッセージ



発行者 細川美津子
発行 社会福祉法人利生会



亀岡園 新100歳のお祝い



第二亀岡園 職員からお祝いメッセージ



第二亀岡園 利用者代表による謝辞



第二亀岡園 喜寿、米寿、白寿、新100歳の方々



第二亀岡園ケアハウス内
最高齢106歳



第二亀岡園ケアハウス
米寿



高齢者あんしんサポートハウスりょう
米寿の方と利用者代表



新100歳
亀岡園 中川小直様

新100歳
西田とめ様
「100歳のお祝いをして頂
き、ありがとうございます。
皆さん、どうも、ありがとうございます。
ございました。お、きにこ
と嫌そうにされていましたが、こ
と言われていました。普段は、
「100歳はあかん。びっくり
するから言わん」といて、「な
の日は、何度も「祝つてもらつ
てあります。」と、
とても喜んでおられました。

新100歳
西田とめ様
「100歳のお祝いをして頂
き、ありがとうございます。
皆さん、どうも、ありがとうございます。
ございました。お、きにこ
と嫌そうにされていましたが、こ
と言われていました。普段は、
「100歳はあかん。びっくり
するから言わん」といて、「な
の日は、何度も「祝つてもらつ
てあります。」と、
とても喜んでおられました。

新100歳
中川小直様
「100歳をお祝いして頂
き、ありがとうございます。
皆さん、どうも、ありがとうございます。
ございました。お、きにこ
と嫌そうにされていましたが、こ
と言われていました。普段は、
「100歳はあかん。びっくり
するから言わん」といて、「な
の日は、何度も「祝つてもらつ
てあります。」と、
とても喜んでおられました。

外出ができないても、こんなに楽しいことがある～

夏まつり



“よいこらんど”スイカわり

おもちゃの館

吹田照義様より、数多くの木工玩具をご寄贈いただきました。

雛飾りに五月人形、カスタネットに型抜きパズル、自動車に動物等々。

高校の林業科の先生をなさっていただけあって、どれも素晴らしい一品です。

実は、吹田様とは亀岡園の新築移転時に、各ユニット入り口のユニット名プレートを作成していただいており、当園は以前よりご縁がありお世話になっています。

よいこらんどの園児たちは、多くの玩具に目の色を輝かせ興味深々♪

その場ですぐに遊びだしていました。大切に使わせて頂きたいと思います。誠にありがとうございました。

利用者さん こんにちは

第二亀岡園ケアハウスは、風光明媚な環境に恵まれ、春には桜が咲きほこり、秋には紅葉と四季折々の景色を楽しめます。居室からの眺めも自然を感じ、とても心癒されます。また、身体機能低下防止の為、毎朝リズムに合わせて体を動かす体操や、なんたん元気づくり体操を行っています。

今回、二人部屋に入居されている山下ご夫婦をご紹介します。



山下 隆様・道子様ご夫婦

ケアハウスに入居してたくさんの方と会えて、皆さんとお喋りして楽しく過ごしています。結婚して50年以上になりますが、夫婦円満の秘訣は、お互いの立場を理解し相談しながら何事も決める事です。これからも夫婦仲良く健康に気を付けて長生きしたいと思います。

お誕生日会



季節の飾り付け



大きなひまわり



利用者さんと一緒に大きな壁画の出来上がり！

レクリエーション



ハロウィンの壁面飾りを作りました。小さいおばけをたくさん作って貼り付けていくと最後に大きなおばけが完成します。よく見ると、小さいおばけひとつひとつに顔が描かれており、まつ毛のあるかわいいおばけから怖い顔のおばけまで、皆さん思い思いのおばけを作っていました。



オンライン面会 運用開始しました～！



新型コロナウイルス感染症蔓延による緊急事態宣言発令以後、亀岡園では面会をお断りさせていただいており、ご家族様には大変ご不便をお掛けいたしておりましたが、9月22日よりLINEを使用したオンライン面会を運用開始致しました。

オンライン面会は、前日までにご予約をいただき、ご利用者お1人につき週1回、1回15分でお願いする形となります。端末の画面越しとはなりますが好評いただいている。

ひとつのアカウントでご家族様のどの端末でも面会可能となります。(ご使用の端末にそれぞれ登録は必要です)

各保証人様には、説明とお申込み用紙を郵送致しておりますので、宜しければお申込みお待ちしております。

新職員紹介



特別養護老人ホーム 第二亀岡園 介護職員 近森健祥
今年の4月より、第二亀岡園でお世話をしています。
利用者様の笑顔を大切にし、楽しい日々が送れるようにしていきます。よろしくお願いします。